

JIS.CO.ID

Polsek Nagrak Gelar Patroli Dialogis, Warga Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 13:46



Polsek Nagrak Gelar Patroli Dialogis, Warga Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

SUKABUMI - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polsek Nagrak, personil Polsek Nagrak melaksanakan Patroli Dialogis pada Jumat pagi, tanggal 21 Juli 2023 Kemarin, mulai pukul 10.30 WIB

hingga selesai. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Iwan, yang merupakan petugas patroli terlatih dari Polsek Nagrak. Jumat (21/07/2023)

Wilayah Desa Nagrak Selatan, Kecamatan Nagrak menjadi target utama Patroli Dialogis kali ini. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Iwan menyampaikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat.

Salah satu hal yang ditekankan oleh Aipda Iwan adalah pentingnya tetap mematuhi protokol kesehatan. Meski saat ini mungkin telah menghadapi situasi yang lebih baik terkait pandemi, namun protokol kesehatan tetap harus dijunjung tinggi guna mencegah penyebaran virus dan menjaga kesehatan bersama.

Tak hanya itu, dalam rangka menciptakan wilayah yang aman dan kondusif, Aipda Iwan juga menghimbau kepada warga untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas. Dengan berpartisipasi aktif, warga diharapkan dapat mengantisipasi terjadinya C3, yakni curas (curat, curanmor, dan curas) yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. Kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Patroli juga memberikan perhatian khusus pada potensi bencana alam. Wilayah Kecamatan Nagrak yang dikelilingi oleh alam yang indah juga memiliki potensi bencana. Oleh karena itu, warga diminta untuk mewaspadaikan dan selalu tanggap apabila terjadi bencana alam, sehingga kerugian dapat diminimalisir dan keselamatan bersama terjamin.

Warga sangat responsif terhadap himbauan yang disampaikan oleh Aipda Iwan. Mereka dengan baik hati dan perhatian mendengarkan arahan dari petugas patroli. "Kami berterima kasih atas kunjungan dan himbauan yang diberikan oleh petugas Polsek Nagrak. Semoga wilayah kami semakin aman dan nyaman," ujar Bapak Ahmad, salah satu warga yang berkesempatan berinteraksi dengan petugas patroli.

Dengan adanya Patroli Dialogis seperti ini, diharapkan semakin terjalin kedekatan antara kepolisian dan masyarakat. Selain itu, kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan semakin meningkat. Polsek Nagrak berkomitmen untuk terus berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga, guna menciptakan wilayah yang aman, tertib, dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.